

Monsieur Jean-Pierre Carrard-Meylan «dit le Petit»

s'en est allé le mardi 23 juin 2009, à l'âge de 77 ans, des suites d'une cruelle maladie supportée avec dignité.

Sont dans la peine:

Son épouse Claudine **Carrard**, à Vallorbe;

Sa nièce Marianne **Joye**, son fils Marc-André et son amie, à Lausanne;

Son neveu Philippe **Chevalier** et son épouse Lisette, à Saanen;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Dernier adieu en l'église catholique de Vallorbe, le vendredi 26 juin,
à 13 h 30.

Honneurs à 14 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre
le cancer, CCP 10-22260-0 (mention Jean-Pierre Carrard).

Domicile de la famille: rue du Midi 30, 1337 **Vallorbe**.

Repose en paix
tes souffrances sont finies.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.